

おだか



南相馬市小高区4小学校
学校便り
第 6 号
2017. 5. 26

小高区4小学校運動会

20日（土）に、運動会が行われました。人工芝の校庭がキラキラと輝く中、全校生が入場しました。1年生も元気一杯の行進でした。

開会式が終わると、いよいよ競技の開始です。どの学年でも、これまでの練習の成果を発揮して、それぞれの競技で力を出しました。1・2年生の「ふるさと小高レース」では、「野馬追い、紅梅、花火」に扮装してゴールを目指しました。3・4年生のF1グランプリでは、F1ドライバーになった気分で、校庭を駆け抜けていきました。5年生の「How are you?」では、英語の学習を生かした競技になりました。6年生の「先生といっしょ」では、6年生だけでなく先生方の笑顔が満開でした。



【開会の言葉】

また、低学年の「チェッコリ玉入れ」中学年の「親子でひっぱれ！」高学年の「台風の目」と親子参加型の競技では、子供に負けじと奮闘する保護者の皆様の力強い様子が見られました。

低学年の「みんなで大玉リレー」では、自分の身長よりも大きな大玉を保護者の方と一緒に、楽しく転がしていました。中・高学年の「神旗争奪戦」では、紅白双方の大将の掛け声も勇ましく、当地方にちなんだ競技が展開されました。



【トモダチ盆唄】

最後の「紅白対抗リレー」は、猛暑の中、ゴール目指して最後の力を振り絞り走り抜くことができました。

保護者の皆様のご協力もあり、朝の準備も終了後の後片付けもスムーズに進みました。本当にありがとうございました。おかげさまで無事に運動会を終えることができました。子どもたちにも、本校舎に戻った初めての運動会として、素晴らしい思い出がたくさん残ったことと思います。



【みんなで大玉リレー】



【神旗争奪戦】



【紅白対抗リレー】